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令和４年９月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  沙姫  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 令和４年度 施政方針－いちゅんゆんたんざ－の子ども子育て

の推進について問う。 

（１）本村の少子化対策について具体的な対策を問う。 

（２）待機児童解消のために０～２歳児の受け皿となる小規模保育

園を開設するとあるが、計画案、具体的内容、運営主体を問う。 

（３）認定こども園の計画案、具体的内容、運営主体を問う。 

（４）向こう 10年の本村における少子化の状況と予測について伺

う。 

 

２ すべては子どもたちのために！だから、先生も子どもも幸せな

保育・教育へ！ 

（１）本村の公立及び、認可保育園の 13園のうち、保育士欠員があ

る園数を、４月と９月現在で正確に求める。また、欠員数の総数

も同様に問う。 

（２）欠員がある園では、保育士の休憩時間確保状況、年休取得率は

どうなっているか。 

（３）公立幼稚園、各園の幼稚園教諭数と預かり保育に必要な保育者

数・欠員幼稚園教諭数・教育支援員数、欠員預かり保育者数の欠

員数を正確に求める。 

（４）村内の公立小学校・中学校の欠員教員数・欠員専門科目教員数

を正確に求める。 

 



 

通告番号（６）2/2 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

（５）保育士・幼稚園教諭・小中学校教諭の確保に向けて、村として

の取組みはどのように行っているか？ 
 

３ 村立幼稚園のケータリング給食について 

（１）なぜ幼稚園はケータリング給食なのか問う。 

（２）ケータリング給食費の支払い方法はどうなっているのか 

（３）１食 302円となっているが、会計担当者と、小銭の取り扱い

方や小銭を紙幣へ変換するときにかかる手数料はどういった扱

いになっているのかを問う。 

 

４ 所得制限なしの給食費無償化実現へ 

（１）わずか２ヶ月間の給食費無償化署名で、証明された村民の

願い・声である 2,825筆についてどう対応するのか 

 

 

 


